

DISCURSO DEL ALMIRANTE VIDAL FRANCISCO SOBERÓN SANZ, SECRETARIO DE MARINA, EN LA CEREMONIA DE IMPOSICIÓN DE LA CONDECORACIÓN A LA DISTINCIÓN NAVAL, AL GENERAL CHARLES H. JACOBY JR., COMANDANTE DEL COMANDO NORTE DE LOS ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA.

MÉXICO, D.F., A 20 DE AGOSTO DE 2014.

TAL COMO SE SALUDA A UN AMIGO, CON ESE MISMO APRECIO Y GUSTO, LE DOY LA MÁS CORDIAL DE LAS BIENVENIDAS A NUESTRO PAÍS AL GENERAL CHARLES JACOBY JR., CUYA VISITA EN ESTA OCASIÓN, NOS PERMITE HOMENAJEARLO, CON LA ENTREGA DE LA CONDECORACIÓN A LA DISTINCIÓN NAVAL.

EN ESTAS HONORABLES INSTALACIONES MILITARES QUE ENMARCAN DE MANERA IDÓNEA EL ACTO QUE HOY NOS CONVOCA, SALUDO CON EL MISMO AFECTO A MI AMIGO EL GENERAL SALVADOR CIENFUEGOS ZEPEDA, SECRETARIO DE LA DEFENSA NACIONAL, CON QUIEN COMPARTO EN ESTA CEREMONIA, LA NOBLE ENCOMIENDA DE HACER PATENTE UN GESTO DE BUENA VOLUNTAD DE LAS FUERZAS ARMADAS MEXICANAS.

PARA LA SECRETARÍA DE MARINA-ARMADA DE MÉXICO, HACERLE ENTREGA DE LA CONDECORACIÓN A LA DISTINCIÓN NAVAL, AL GENERAL CHARLES JACOBY JR., REPRESENTA UNA OPORTUNIDAD PARA EXPRESARLE NUESTRA AMISTAD, Y RECONOCER LA DESTACADA LABOR QUE REALIZA AL MANDO DEL COMANDO NORTE DE LOS ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA.

PARA LAS Y LOS MARINOS MILITARES, ES JUSTO ENALTECER EL DESTACADO IMPULSO REALIZADO POR ESTE DESTACADO MILITAR EN PRO DE UN MAYOR ACERCAMIENTO ENTRE LAS FUERZAS ARMADAS DE AMBOS PAÍSES, EN UNA MUESTRA CLARA DE BUENAS INTENCIONES, QUE SE TRADUCE EN UNA MEJOR RELACIÓN ENTRE NUESTRAS NACIONES.

RECONOZCO, QUE DE MANERA PERMANENTE Y SOBRESALIENTE HA PROMOVIDO EL INTERCAMBIO DE ADIESTRAMIENTO, CAPACITACIÓN Y COOPERACIÓN TÉCNICA, EN BENEFICIO DE AMBOS PAÍSES.

RESALTO TAMBIÉN SUS DOTES DE LIDERAZGO, QUE SIN DUDA CONDUCE CON DESTREZA, A SU EQUIPO DE PROFESIONALES; TODOS ELLOS COMPROMETIDOS CON LA SEGURIDAD EN LA REGIÓN; EN UN COMANDO NORTE QUE DESDE SU CREACIÓN SE HA DESTACADO POR SU FIRME LABOR, SIEMPRE EN CONSTANTE CONTACTO CON LAS FUERZAS ARMADAS MEXICANAS.

DE LA MISMA MANERA, EXALTO LA RELACIÓN QUE HEMOS CONSTRUIDO, BASADA EN LA CONFIANZA MUTUA Y EN EL RESPETO A LA SOBERANÍA DE CADA NACIÓN, A LOS TRATADOS INTERNACIONALES Y CON TOTAL APEGO A NUESTRAS RESPECTIVAS LEYES.

ACTITUD QUE PRECISAMENTE ES EL EJE DE NUESTRO PROCEDER, EL CUAL REFLEJA LA VOLUNTAD Y MANDATO DE NUESTRO COMANDANTE SUPREMO DE LAS FUERZAS ARMADAS MEXICANAS Y PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, LICENCIADO ENRIQUE PEÑA NIETO, EN LA META NACIONAL DENOMINADA: UN MÉXICO CON RESPONSABILIDAD GLOBAL, DEL PLAN NACIONAL DE DESARROLLO 2013-2018, MISMA QUE SEÑALA DENTRO DE SUS OBJETIVOS, ESTRECHAR LAS RELACIONES BILATERALES CON FUERZAS CASTRENSES DE OTRAS NACIONES, PARA ALCANZAR OBJETIVOS COMUNES DE SEGURIDAD Y DEFENSA.

ASÍ, BAJO ESTA CONSIGNA, LA ARMADA DE MÉXICO HA COMPARTIDO CON EL COMANDO NORTE DE LOS ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA, LA RESPONSABILIDAD DE ENFRENTAR DE MANERA CONJUNTA LOS DESAFÍOS QUE NOS COMPETEN REGIONALMENTE, TALES COMO EL COMBATE AL TRÁFICO ILEGAL DE PERSONAS, SUSTANCIAS Y ARMAMENTO, Y DEMÁS PROBLEMÁTICAS QUE HAN REQUERIDO DE ALIANZAS ESTRATÉGICAS PARA SU COMBATE Y ERRADICACIÓN.

EN ESTE SENTIDO, LAS Y LOS MEXICANOS, Y EN ESPECIAL QUIENES FORMAMOS PARTE DE LAS FUERZAS ARMADAS MEXICANAS, TENEMOS MOTIVOS SUFICIENTES PARA EXALTAR EL DESARROLLO DE SINERGIAS, A FIN DE COMBATIR LAS AMENAZAS TRANSNACIONALES, DESDE CUALQUIERA DE NUESTRAS FRONTERAS TERRESTRES, MARÍTIMAS O AÉREAS. ESFUERZO, EN EL QUE SU LABOR AL MANDO DEL COMANDO NORTE, HA SIDO DE GRAN TRASCENDENCIA.

ES IMPORTANTE DESTACAR QUE EL COMPROMISO ASUMIDO A FAVOR DE LOS OBJETIVOS COMUNES HA PERMITIDO, QUE LAS RELACIONES ENTRE LAS FUERZAS ARMADAS DE AMBOS PAÍSES CREZCA DE MANERA FRUCTÍFERA, Y POR SUPUESTO QUE LA PERSPECTIVA BILATERAL MÉXICO-ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA SE VEA FORTALECIDA.

EN LA ARMADA DE MÉXICO CONTINUAREMOS TRABAJANDO POR EL BIEN DE NUESTRA REGIÓN; SEGUIREMOS OPERANDO DE MANERA BILATERAL CON EL COMANDO NORTE DE LOS ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA, CON NUESTROS HERMANOS DE ARMAS DEL EJÉRCITO Y FUERZA AÉREA MEXICANOS, ASÍ COMO CON LOS TRES ÓRDENES DE GOBIERNO, EN BENEFICIO DE LA CIUDADANÍA; NUESTRO PUEBLO ASÍ LO EXIGE Y ASÍ LO MERECE.

GRACIAS A ESTO Y CON LA GUÍA DE NUESTRO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA Y COMANDANTE SUPREMO DE LAS FUERZAS ARMADAS, ESTA SUMA DE ESFUERZOS NOS PERMITIRÁ MOVER A MÉXICO.

MUCHAS GRACIAS.